

## El Comité Departamental de Cafeteros de Antioquia respalda la firma del Acuerdo de Acreedores de la Cooperativa de Caficultores de Andes y propone la creación de una Mesa de Buen Gobierno Cooperativo

**Medellín, 11 de diciembre de 2025.** El Comité Departamental de Cafeteros de Antioquia respalda la reciente firma del Acuerdo de Acreedores de la Cooperativa de Caficultores de Andes, destacando el compromiso asumido por la Federación Nacional de Cafeteros (FNC), como administradora del Fondo Nacional del Café (FoNC), con la Cooperativa y sus cerca de cuatro mil asociados. Este acompañamiento refleja la voluntad del Comité de trabajar de manera articulada para asegurar la transparencia, promover la recuperación institucional y avanzar en el restablecimiento de la confianza, aspectos claves para la plena reactivación de los servicios que se prestan a los productores.

En sintonía con este propósito, el Comité Departamental consideró oportuna la creación de una Mesa de Trabajo Estratégica en Buen Gobierno Cooperativo, concebida como un espacio que integre la experiencia, la capacidad técnica y la credibilidad del sector solidario. Esta mesa tendrá como finalidad acompañar el proceso de reactivación de la Cooperativa de Caficultores de Andes.

Para fortalecer este proceso y garantizar una reestructuración sólida, el Comité recomienda que dicha mesa esté integrada por el equipo de Administración que designe la Supersolidaria para la Cooperativa de Andes y por entidades como las Cooperativas de Caficultores del departamento, Almacafé, Confecoop, entre otras instituciones afines al modelo solidario cuya participación aporte equilibrio, rigor técnico y legitimidad.

El Comité Departamental de Cafeteros de Antioquia reafirma su compromiso con el bienestar de las familias caficultoras y con la construcción de un futuro sostenible para la caficultura regional. El gremio mantiene la convicción de que el cooperativismo cafetero es un pilar fundamental para el desarrollo de los municipios y veredas de Antioquia y de todo el país.